

4°BÁSICOS-2021-06-14 AL 18-HISTORIA

Eje: Historia

OA 04: Analizar y comparar las principales características de las civilizaciones americanas (Mayas, Aztecas e Incas).

OA 1: Describir la civilización maya, considerando ubicación geográfica y tiempo.

*Obligatorio

Nombre:

Curso:

¿Quiénes fueron los mayas?



En esta clase conoceremos cuándo y dónde vivieron los mayas. Para esto debes tener el texto del estudiante página 52 y 53.

¿Qué lugares habitaron los mayas?

Se conoce como civilización maya a un conjunto de pueblos que habitaron parte de Mesoamérica antes de la llegada de los españoles. Entre las selvas, tierras altas y bajas, su esplendor aún vive en su historia, arte y cultura. El territorio maya abarcó lo que actualmente corresponde al sur de México, Guatemala, Belice, parte de Honduras y El Salvador. Esta superficie puede ser dividida en tres zonas geográficas: el norte de terrenos planos, clima seco y vegetación de matorral; el centro de clima tropical, con presencia de selvas y numerosos ríos; y el sur de mayores alturas donde se presentan climas templados y fríos y áreas con bosques.

El mapa físico de la página 52 nos muestra la región que habitó esta civilización dentro de Mesoamérica.



1. 1. Según lo leído, ¿Qué países actualmente se encuentra en la zona que habitó la civilización maya? * 1 punto

Marca solo un óvalo.

- A. Sur de Guatemala y Belice.
- B. Norte de México, sur de Perú y parte de Chile.
- C. Sur de México, Guatemala, Belice, parte de Honduras y El Salvador.
- D. Sur de México, Guatemala, Belice, Ecuador y Chile.

2. 2. ¿Cómo era el paisaje geográfico donde vivieron los mayas? * 1 punto

Marca solo un óvalo.

- A. En la zona norte bosques, zona centro selvas y ríos, zona sur vegetación de matorral.
- B. En la zona norte selvas y ríos, zona centro vegetación de matorral, zona sur bosques.
- C. En la zona norte vegetación de matorral, zona centro bosques, zona sur selvas y ríos.
- D. En la zona norte vegetación de matorral, zona centro selvas y ríos, zona sur bosques.

3. 3. ¿En qué zona de América se ubicó la civilización maya? * 1 punto

Marca solo un óvalo.

- A. Sudamérica.
- B. Mesoamérica.
- C. Norteamérica.
- D. Latinoamérica.

Gronología de la historia maya

Periodo Preclásico (2000 a.C. -300 a.C.): construyeron pequeños núcleos urbanos frente a las costas del océano Pacífico, las que posteriormente se transformaron en grandes ciudades-estado.

Periodo Clásico (300 a.C. – 900): fue la época de mayor desarrollo cultural. Construyeron imponentes ciudades en la selva, como Tikal, Copán y Palenque. A fines de esta época, las ciudades fueron abandonadas.

Periodo Postclásico (900-1697): tras la ruina de las ciudades de la selva, los mayas se desplazaron hacia el norte de la península de Yucatán donde fundaron nuevas ciudades o engrandecieron antiguos poblados, entre ellos, Chichen Itzá.

4. 4. ¿En qué Periodo se construyó la imponente ciudad de Tikal?. *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- A. En el Periodo Clásico.
- B. En el Periodo Preclásico.
- C. En el Periodo Postclásico.
- D. Entre el Periodo Clásico y el Periodo Postclásico.

5. 5. ¿Qué ocurrió con los mayas desde el año 900 hasta hasta el año 1697? *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- A. Se fueron a vivir a la selva de Guatemala.
- B. Construyeron ciudades como Tikal, Copán y Palenque.
- C. Construyeron pequeños núcleos urbanos frente a las costas del océano Pacífico.
- D. Se desplazaron hacia el norte de la península de Yucatán y fundaron nuevas ciudades.

6. 6. ¿Desde que año comienza el Periodo Preclásico de la historia de los mayas? *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- A. Desde el año 1697.
- B. Desde el año 300 a.C.
- C. Desde el año 900 a.C.
- D. Desde el año 2.000 a.C.

7. 7. Según lo leído, ¿en qué periodo los mayas tuvieron un mayor desarrollo cultural? *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- A. No hubo desarrollo cultural.
- B. En Periodo Clásico.
- C. En Periodo Preclásico
- D. En Periodo Postclásico

8. 8. ¿Cuántos años duró la civilización maya en el Periodo Postclásico? *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- A. Aproximadamente 800 años.
- B. Aproximadamente 600 años.
- C. Aproximadamente 500 años.
- D. Aproximadamente 300 años.

9. 9. Marca con una V si la afirmación es correcta o con una F si es falsa. *

6 puntos

Marca solo un óvalo por fila.

	Verdadero.	Falso.
La historia de los mayas comenzó hace más de 2.000 años.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
En el Periodo Clásico los mayas fundaron la ciudad de Chichen Itza.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
En el Periodo Preclásico los mayas levantaron grandes ciudades.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
En el Periodo Postclásico los mayas construyeron pequeños núcleos urbanos.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
Los núcleos urbanos fueron construidos Frente al océano Pacífico.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
La historia de los mayas se divide en tres grandes periodos.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>

Google no creó ni aprobó este contenido.

Google Formularios